労住まきのハイツ

自治会ニュース

2023年8月号

労住まきのハイツ自治会長

富髙 治長

さ き きした

夏祭りにご協力いただき ありがとうございました

7月29日(土)集会所「集い」、水色公園において開催された夏祭りイベントへ、たくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。お陰様で盛会のうちに終了いたしました。

さまざまな飲食の出店や、沖縄三線演奏、子どもおもちゃくじ、盆くじなど、暑い中でも笑顔いっぱいでした。 ご協力いただきました住民の皆様をはじめ、かけはし・あすなろ・見守り隊の皆さんにも感謝申し上げます。













お礼

枚方市社会福祉協議会 地域ふくし募金への ご協力をいただいた皆さま、ありがとうご ざいました。

募金の締め切りは8月10日(木)です。 ご検討されている方は、回覧についていた 封筒をご利用いただき、

対向をこが用いたださ 管理事務所に設置して ある募金箱へ投入を お願いいたします。



お知らせ

労住西側、旧森邸跡地にグループホームが 建設されることになりました。

8月中旬頃から工事開始予定のため、騒音 振動のほか労住区域内を多くの工事車両が 走行することになります。

工事期間などの詳細については近日中に施

工会社より

案内が入る 予定です。



ご注意

8月13日(日)は古紙回収が休みです。 間違えて資源ごみとして出さないよう、十

